
C . F . L E S F R A ^ O U E S E S , o t r a v e z e n 3 . ' ' R e g i o n a l 

I B A ^ E Z , Presidente 
¡ciCF. Les Franqueses vuelve de 
^ a ¡a Tercera Regional. Categoría 
Í i i ía perdido y que rápidarDente ha 
L a recuperar, pues sólo ha necesi-

utw temporada para elle. Además 
, Que destacar la excelente campaña 
rada en la temporada anterior,donde 
¿lo se consiguió el ascenso, si no el 
rjio y en la que sólo se perdió un 
Untro. Pero en fin, ahora nos interesa 
Lgnié y para hablar de él dialogamos 
leiSr. Ibáñez, presidente de la entidad 
[cuáles van a ser los objetivos para la 
rima campaña? 
)epoftivamente hemos de luchar por 
¿censo. Aunque, yo quisiera destacar 
i el C.F. Les Franqueses tratará siem-
[de hacer un digno papel dentro de 
Ltegoría que esté, pero que no entra 
(nuestros cálculos realizar espectacu-
ifichajes, con dinero de por medio, 

j conseguir un ascenso. Es decir, que-
L seguir siendo un equipo totalmente 
Iteur en el que exista un gran compa-
iimo entre todos los que lo forman. 
Jegún se desprende de lo anterior, el 
ese basa en la cantera ¿no es así? 
[Efectivamente, esta temporada, por 
Lio, han pasado 5 chavales del juve-
[al primer equipo. Y le puedo decir que 
ja esta campaña, contaremos con un 
Lo alevín además de infantil y juve-
[para nosotros estos equipos inferiores 
len las mismas atenciones que el 
iteur, 

|Y la economía ¿Como marcha Sr. 
tez? 

C.F. LES FRANQUESES. Equipo que recientemente se proclamó vencedor del I Trofeo Electro Saez 
organizado por el club y también del organizado por la Peña Real Mogoda. 

— No nos podemos quejar. La temporada 
pasada cuando nos hicimos cargo del club 
había un superávit de 160.000, cantidad 
que se ha visto aumentada al terminar el 
presente ejercicio en unas 60.000 ptas. 
El número de socios también se ha au-
mentado algo y en estos momentos esta-
mos por los 225. 
— Una vieja aspiración tanto del Bella-
vista como de Vds. era el vallado del 
campo. Parece ser que para principios de 
la presente temporada, esto será un hecho 
¿qué nos puede decir? 
— Hubo un acuerdo con el Bellavista y 
se está vallando el campo. Contamos con 
la colaboración del Ayuntamiento y de 
momento todo parece que va por buen 

camino, por lo que para las primeras 
jornadas de la Liga ya estará terminado. 
— ¿Como va respondiendo la afición? 
— Estupendamente, tanto a nivel depor-
tivo como a nivel social. Siempre hemos 
contado con su apoyo y en general con 
el de toda la población. 
— Y a al final, el presidente nos comenta: 
"Quisiera destacar que el joven-veterano 
Cubells, seguirá otra temporada más con 
nosotros, hecho que valoramos y agrade-
cemos pues conocemos las múltiples 
ocupaciones del jugador" y por último 
añade "Quiero hacer también una men-
ción especial para la firma Fruits Segarra 
por su inestimable ayuda moral y econó-
mica" . 

IBRIEl BULTO, entrenador 

Gabriel Bulto, hombre de sobra co-
enel mundillo futbolístico de nues-

Icomarca, seguirá otro año más al fren-
|de la dirección técnica del C.F. Les 
íiiqueses. 
Sabemos Sr. Bulto que tenía ofertas de 
tos equipos ¿porqué quedarse aquí? 
pectivamente, varios equ ipos, entre 

el Granollers, se interesaron por 
I servicios, pero antes de que terminara 

¡temporada pasada, yo, ya me había 
p̂rometido con Les Franqueses y soy 

Nrs al que gusta cumplir su palabra, 
lletnás aquí estoy contento con una di-

fenomenal que trabaja para el 
ifte y piensa en la juventud. 

— La pasada temporada, deportivamente 
fue todo un éxito, pues se consiguió el 
liderato y el consiguiente ascenso de 
categoría ¿como ve la presente? 
— Tenemos un equipo bastante joven y se 
puede aspirar a jugar en Segunda Regio-
nal, si todo marcha como es debido, 
contando con la consolidación de los 
juveniles que se han incorporado y con 
el excelente rendimiento de tos que ya 
estaban. De todas formas, con una buena 
clasificación también me daría por satis-
fecho. 
— ¿Qué jugadores van a componer la 
plantilla? 
— Porteros: Jofrá y Mas. 

Defensas: Garrido, Manolo, Benchi, 
Font y Pelai. 
Medios: Maspons, Gómez I, Serrano 11, 
Bufi, Abadía y Lloreda. 

Delanteros: López, Gómez II, Serrano I 
Cubells, Verdaguer y Comenforte. 

— Prácticamente el equipo no ha hecho 
ningún fichaje, a excepción de los que 
pasan del juvenil ¿no necesitaban ningún 
refuerzo? 
— Puede que nos hubieravenído bien un 
medio volante y un extremo. Quizá 
aún el Granollers nos los pueda ceder. 
~ Qué destacaría de su equipo, la fuerza 
o la técnica? 
— Sin duda la técnica. Mis jugadores 
saben y salen a jugar el balón. 
— Y del grupo en que están ¿qué nos 
puede decir? 
— La verdad es que a estas alturas, cuando 
aún no ha empezado la competición, no 
los puedo conocer bien. Pero creo, por 
referencias, que ios más fuertes serán: 

.Caldes, Llerona, Bigues y Les Franqueses. 
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